
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 新　井　　　智　議員 １　保健所政令市への移行について 市　　　長

【一問一答】

２ 長　沼　宏　泰　議員 １　優良農地の保全について 市　　　長

（１）本市の保全すべき農地面積 農業委員会会長

【一問一答】 （２）農地の買受要件

（３）農地転用の基本的考え

２　農業振興策について 市　　　長

（１）農政課の機構改正

（２）本市の農業資材等高騰対策

　　ア　令和４年度実施した対策

　　イ　今後の対策

（３）営農環境の改善

　　ア　野焼き中止の法的根拠

　　イ　農業用水路の管理

３ 山　越　清　彦　議員 １　清掃リサイクルセンター２１について 市　　　長

（１）焼却施設及び最終処分場の現状

【一問一答】 （２）焼却施設と最終処分場の延命に向け

　　た取組

（３）リスクマネジメントの取組

２　認知症について 市　　　長

（１）認知症サポーターの役割及び状況

（２）徘徊高齢者への対応

３　外国人との共生社会について 市　　　長

（１）本市の外国人居住者の状況

（２）防犯対策及び関係機関との連携

４ 佐　藤　智　則　議員 １　豊受公民館の建て替えについて 市　長・教育長

（１）建設場所とスケジュール

【一問一答】 （２）特筆すべき特徴や工夫点

（３）市長部局業務の取扱い
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２　電子地域通貨導入事業について 市　　　長

（１）導入スケジュール

（２）導入方法と事業効果

（３）マイナンバーカードの活用

３　伊勢崎市民病院におけるマイナンバー 市　　　長

　カードの活用について

（１）保険証としての活用状況

（２）電子処方箋の検討状況

４　グリーントランスフォーメーション（ 市　　　長

　ＧＸ）の推進について

（１）本市の考え

（２）ウッドスタート宣言や県産木材利用

　　促進を契機とした取組への考え

５ 堀　地　和　子　議員 １　市史編さん事業について 市　長・教育長

（１）初年度進捗状況と事業予算及び完成

【一括】 　　までのスケジュール

（２）完成品イメージ及びデジタル手法の

　　導入等新しい取組

（３）継続性や見込まれる活用方法

２　第２次地球温暖化対策実行計画（区域 市　　　長

　施策編）について

（１）直近の排出実績と達成見通し

（２）地球温暖化対策市民協議会からの意

　　見への対応

（３）市民・事業者による緑化の推進状況

（４）生ごみの発生抑制とプラスチック製

　　品の回収

３　多文化共生について 市　　　長

（１）外国人集住都市会議に復帰しての所

　　感

（２）住民として対応する行政区との連携

（３）多文化共生センターの設置



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

４　配偶者暴力相談支援センターの設置に 市　　　長

　ついて

（１）ＤＶ相談の推移と対応状況

（２）設置に関する調査研究状況

６ 内　田　　　彰　議員 １　移住者支援空き家改修補助制度につい 市　　　長

　て

【一括】 （１）事業実績

（２）対象拡大の考え

２　医療的ケア児への支援体制について 市　　　長

３　商品車両への軽自動車税の課税免除に 市　　　長

　ついて

４　児童・生徒に配付したタブレット端末 市　長・教育長

　について

（１）故障時の対応

（２）更新時に備えた基金の創設

５　学校図書整備について 市　長・教育長

（１）学校図書館図書標準の達成状況

（２）地方交付税と図書購入実績

（３）学校図書館充実のための取組

（４）図書廃棄の現状

７ 椎　名　三　生　議員 １　（仮称）新保健センターについて 市　　　長

（１）建設に至るまでの経緯

【一問一答】 （２）方向性及びメリット

（３）高齢者等への交通手段の配慮

（４）子育て世代包括支援センター業務の

　　拡充

（５）保健センターの今後の活用方法

２　行政区の在り方について 市　　　長

（１）行政区への支援

（２）新たな住民自治組織についての考え
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３　公民館への市長部局職員配置について 市　　　長

（１）経緯

（２）配置後の方向性及びメリット

（３）公民館への人員配置体制と業務内容

（４）公民館業務と区長会業務との連携

８ 飯　島　　　学　議員 １　本市への移住支援について 市　　　長

（１）本市の転入転出者の状況

【一問一答】 （２）東京圏（４都県）から本市への転入

　　者の状況

（３）移住支援事業補助金

（４）今後の考え

２　公共交通について 市　　　長

（１）コミュニティバスあおぞらの利用状

　　況

（２）本庄駅との路線ネットワークの構築

３　居場所づくりについて 市　　　長

（１）ふれあいの居場所づくり事業の状況

　　と今後の取組

（２）子育て世代の居場所づくりの考え

９ 定　方　宏　允　議員 １　カーボン・ニュートラルについて 市　　　長

（１）これまでの取組及び実績

【一問一答】 （２）今後の方針

２　支所の在り方について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の方針

３　（仮称）天神沼公園について 市　　　長

（１）進捗状況

（２）整備計画

（３）完成時期

４　新型コロナウイルス感染症の５類への 市　長・教育長

　引下げについて



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１０柳　　　敦　志　議員 １　要配慮者の防災について 市　　　長

（１）福祉避難所

【一問一答】 （２）個別避難計画

（３）自主防災組織

２　ＤＸの推進について 市　　　長

（１）推進体制

（２）デジタル人材の確保・育成

（３）計画的な取組

３　持続可能な消防団運営について 市　　　長

（１）現状

（２）将来的な在り方

１１高　橋　宜　隆　議員 １　パートナーシップ制度の導入について 市　　　長

２　教育行政について 市　長・教育長

【一問一答】 （１）不登校の子供への対応

（２）学校教育の仕組みの変革

（３）インクルーシブ教育の考え

（４）マスク着用の緩和

１２田部井　美　晴　議員 １　特殊詐欺対策自動通話録音装置につい 市　　　長

　て

【一括】 （１）本市の取組

（２）対象拡大の考え

２　市役所本庁舎への傘の滴取り器の設置 市　　　長

　について

（１）現状

（２）今後の考え

３　保育の無償化について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の考え

４　ＨＰＶワクチンの定期接種について 市　　　長

（１）接種勧奨の状況

（２）９価ＨＰＶワクチン
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５　小中学校の学用品購入における家庭負 市　長・教育長

　担の軽減について

６　平塚公園について 市　　　長

（１）直近の利用状況

（２）駐車場増設の考え

（３）赤ちゃんの駅設置の考え

１３長谷田　公　子　議員 １　学校におけるいじめについて 市　長・教育長

（１）認知

【一括】 （２）対応

（３）転校

２　学校運営について 市　長・教育長

（１）校則

（２）制服及び体育着の指定業者選定方法

（３）算数セット等の学校への配備

３　伊勢崎市庭球場について 市　　　長

（１）現状の認識

（２）改修計画

４　交通安全対策について 市　　　長

（１）ゾーン３０

（２）白線及び横断歩道の修繕

１４栗　原　真　耶　議員 １　消防について 市　　　長

（１）防災航空隊への派遣

【一括】 （２）救急隊の出動状況

（３）救急救命士の資格取得

（４）職員の実数及び採用計画

（５）境消防署跡地の利活用

２　不妊治療費助成事業について 市　　　長

（１）これまでの取組

（２）これからの取組

３　学校教育について 市　長・教育長

（１）「提言Ｒ５」を踏まえた対応

（２）進路指導の充実



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

４　保育体制の整備について 市　　　長

（１）配置基準及び認識

（２）保育士のさらなる加配の考え


